

Escritor naturista visita la IX Región

"Ayer, hoy y siempre tronches de lirios" es el título de una obra que acaba de publicarse, donde se

cuenta en prosa y verso la historia de una familia de Victoria que vivió a principios de nuestro siglo, 1908 a 1914.

El autor es Ignacio Riquelme Virano, oriundo de Victoria y radicado en San Juan, Argentina, desde 1947, quien ha visitado la zona para presentar la obra.

Además es conferencista sobre la vida natural, dicta charlas sobre el naturismo. Durante su visita a la región dio una en el templo de la Iglesia Cristiana y Misionera de Victoria.

Su actividad principal, no obstante, es vender libros y ha recorrido prácticamente toda Sudamérica ofreciendo

literatura, especialmente religiosa. Profesa el culto adventista.

"Ya sé el arte de vender literatura. Es lindo y quienes tienen esa cualidad son los Adventistas del Séptimo Día", señala. Y a continuación explica que una forma de facilitar la venta de los libros es preparar folletos explicativos del tema, además de hacer presentaciones personales sobre la literatura que vende.

Ignacio Riquelme vive en Argentina, pero cada dos años viaja a Chile. Ha vivido en otros países latinoamericanos, justamente a raíz de su actividad profesional. Ha estado en Venezuela, Colombia, Ecuador.



Ignacio Riquelme además de escritor charlista, es vendedor de literatura.

Escritor naturista visita la IX Región. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor naturista visita la IX Región. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile